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Pope, Laurence with Campos E Matos, Parcídio  and Pattison, Andrew The Portuguese African Paper Money
of the Banco National Ultramarino

1. Edition 2022, 400 pages, text english, Hardcover.

This meticoulsy researched and fully illustrated catalogue details all of the paper money of the Banco
Nacional Ultramarino used in the five Portuguese African colonies of Angola, Cape Verde, Mozambique, 
Portuguese Guinea and Saint Thomas & Prince, between 1865 and 1975.

Lavishly illustrated to include images of unique and ultra-rare notes obtained from museums and major
private collections, it contains up-to-date pricing in three grades of condition and fills a major gap in the
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numismatic literature relating to this fascinating field of collecting.

Laurence Pope mit Parcídio Campos E Matos und Andrew Pattison Das portugiesische afrikanische
Papiergeld der Banco National Ultramarino

1. Auflage 2022, 400 Seiten, Sprache englisch, Hardcover.

Dieser akribisch recherchierte und vollständig illustrierte Katalog zeigt alle Papiergelder der Banco Nacional
Ultramarino, die in den fünf portugiesischen afrikanischen Kolonien Angola, Kap Verde, Mosambik,
Portugiesisch-Guinea und Saint Thomas & Prince zwischen 1865 und 1975 verwendet wurden.

Aufwändig illustriert mit Abbildungen einzigartiger und äußerst seltener Banknoten aus Museen und großen
Privatsammlungen enthält es aktuelle Preisangaben in drei Zustandsstufen und füllt eine große Lücke in der
numismatischen Literatur zu diesem faszinierenden Sammelgebiet.

Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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